

PROJEKT VIRAL – eine Einführung

Die Idee einer Mail-Liste wurde von Prepare for Change (Nova Biscotti arbeitet jetzt auch sehr intensiv dort mit) bereits zu Beginn – im Jahr 2013 – favorisiert. Hiermit wird dies aufgegriffen und auf gut organisierte Beine gestellt. Es wird weitere Aktualisierungen dazu in Kürze geben. Falls ihr euch geführt fühlt, beginnt eure eigene Liste zu erdenken. A.

von [Nova Biscotti, 26. Oktober 2015](#), übersetzt von Antares

Ich versuche, das Projekt Viral mit minimalem Vorwand vorzustellen. Zugleich, wenn ich wirklich darüber nachdenke, das ist einfach das ehrgeizigste Projekt, welches ich jemals versucht habe anzuschieben.

Ich bin aufgrund einer Reihe von Faktoren ziemlich beschränkt in der Möglichkeit, frei und offen zu reisen und / oder sich mit anderen auf einer regelmässigen Basis zu treffen. Bestimmte Anstrengungen haben in meinem persönlichen Leben nicht wie erhofft gefruchtet. Nun also habe ich mich so gut ich konnte mit der Realität arrangiert und arbeite fast nur vom Computer aus, um bei den Vorbereitungen der globalen Freiwilligen für das EVENT zu unterstützen.



Make The
Change Happen

Participate!
click here

Zum Glück haben wir die Macht des Internets, was vieles er durch die Online-Kommunikation über soziale Medien ermöglicht. Jedes Spionage-Tool, welches die Kabale für uns geschaffen hat, ist ein Zwei-Wege-Pfad. Während zu einem grossen Teil alles überwacht wird, hat andererseits die Möglichkeit, sich mit jemandem zu verbinden, der Hunderte oder sogar Tausende von Meilen entfernt wohnt, wirklich Leben in den einst schwachen Puls der planetaren Befreiung eingehaucht.

Jetzt ist die Zeit gekommen, das Internet in möglichst vollem Umfang zu nutzen, um eine Idee schnell und effektiv zu verteilen – daher der Name dieses Projekts. Das ultimative Ziel ist – so weit wie möglich – der Geschwindigkeit zu entsprechen, mit der Veränderungen in den Nachrichten der Mainstream-Medien (MSM) geschehen. Ein perfektes Gegenstück ist nicht realistisch, jedoch wenn die Geschwindigkeit (Virulenz) einer Basis-Kampagne in den Sozialen Netzwerken angemessen schnell und gut in den ersten Stunden, wenn die Dinge wirklich anfangen zu geschehen, aufrechterhalten bleibt – wird es eine erstaunliche kristallisierende Wirkung auf Menschen haben, wenn sie gerade die Nachrichten sehen und miteinander darüber ins Gespräch kommen.

Um ehrlich zu sein, haben mich meine Erinnerungen an das „9/11 Ereignis“ inspiriert. Ich hatte noch niemals zuvor oder seitdem diesem Grad der Schnellfeuer-Kommunikation und Sensibilisierung aller Nachrichten bei irgendeiner neuen Geschichte gesehen. Zu sehen, wie

extrem schnell sich alles verbreitet hat – mit offensichtlichen Medien „Pflanzungen“, die jetzt eingewachsen sind – wenn ich so zurückblicke – war dies alles wahnsinniger für mich als die eigentlichen Angriffe selbst.

Wenn etwas in dieser Weise arrangiert werden und so immens schnell über die ganze Welt weiterverbreitet werden kann, kann dies wieder geschehen. Dieses Mal jedoch hat sich der Wind offensichtlich gedreht werden. Was beim EVENT geschehen wird ist positiv. Darüber hinaus hat sich der Nutzungsumfang der Sozialen Netzwerke weit über den Stand vom September 2001 entwickelt.

Um tatsächlich wirksam zu sein muss jedoch das Projekt Viral ein festes Mass an Koordinierung auf der globalen Ebene haben. Dies bedeutet, diejenigen, die sich zunächst engagieren müssen alles so weit nur irgend möglich bis zum EVENT überblicken – auch wenn dies Wochen, Monate oder Jahre dauert. Die härteste Arbeit wird die anfängliche Planung und Koordinierung sein; während ein erheblicher Teil bereits über viele Beratungen und Brainstorming-Sitzungen erarbeitet wurde – ist Input von anderen entscheidend notwendig, um die Taktik in bestimmten Regionen oder von individuellen Umständen zu verbessern.

Ich möchte nicht beängstigend klingen, doch muss ich betonen, dass es eine Menge von Anfangs-Arbeiten gibt, die eine intensive Zusammenarbeit mit anderen notwendig machen. Darüber hinaus wird dies eine Fähigkeit und Bereitschaft erfordern, auf einer fast alltäglichen Basis an den wichtigen Punkten zu kommunizieren und weiterhin auch allerlei Geduld benötigen, um in der Lage sein, sich anzupassen und manchmal zu warten, wenn um jeden von uns Freiwilligen sich „das Leben so abspielt“ (Beeinträchtigungen sind sehr verbreitet ... und recht intensiv zur Zeit).

Zusätzlich sind bestimmte elektronische Kommunikations-Fähigkeiten ebenfalls sehr nützlich. Daher sind Menschen, die Fähigkeiten in der Erstellung / Bearbeitung / Übersetzung von Dokumenten, Bildern und Videos haben sehr gefragt. Photoshop und Powerpoint sind nur ein paar Beispiele, wo Erfahrung auf professionellem Niveau sehr wertvoll ist, Tabellenkalkulation & Dokument-Editing-Software (wie zB. MS Word oder Excel). Noch dringender erforderlich ist die Erfahrungen mit Massen-Email-Software wie MailChimp oder Aweber.

Falls das oben Genannte ein bisschen viel scheint, um es zu handhaben, gibt es kleinere Teilprojekte für diejenigen, die sich in einem geringeren Rahmen engagieren wollen. Die nützlichste Variante ist, Informationen und Listen von Kontakten zu sammeln – diese können **Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens, Medienpersönlichkeiten, diverse E-Mail-Adressen, die nicht spezifisch für eine Person gelten, Bekannte, Freunde und Familie** sein.

Diese Listen können nutzbringend bei der Erstellung eines persönlichen Kontakt-Baumes für den Zeitpunkt des EVENTS sein. Im Folgenden sind hier einige Informationsbestandteile, die ich zum Thema gesammelt habe:

Vornamen/Familiennamen

Beschreibung Feld 1

E-Mail-Adresse

Webadresse

Facebook-Seite URL

weiteres

Diese Listen – vor allem E-Mail-Adressen, die der Öffentlichkeit zugänglich sind – sind eine Goldmine, um derartige Kommunikation so weit und schnell (viral) wie nur möglich zu verbreiten. Gemeinsam können wir jede einzelne Alternative Medien-Website, MSM- Anstalt, Amtsträger, Schlüsse- Unternehmen oder Non-Profit-Führungskräfte oder einfach nur das Kollektiv aller unserer Freunde und Familie erreichen.

Diejenigen, die sich gerne umgehend mit engagieren möchten, können mir eine Mail an newagebiscuit@gmail.com mit dem Betreff “Project Viral” senden. Diejenigen, die mit mir über “Allianz / Coalition” bereits verbunden sind – ihr seid schon im Verteiler!

Ich werde so schnell wie möglich allen Menschen einzeln oder gemeinsam antworten, doch kann es etwas dauern, um eine ordnungsgemäße Kommunikations-Pipeline einzurichten. Möglicherweise geschieht auch etwas aus heiterem Himmel... Ich erinnere mich deutlich, an meinen ersten Auftrag von Cobra ... dies packte sicherlich meine Aufmerksamkeit!

Weitere Updates werden entweder auf www.eventreference.org oder www.de.prepareforchange.net (in Deutsch!!) zur Verfügung gestellt werden. Dies wird wahrscheinlich mein einziger Fokus in der Öffentlichkeit bis zum EVENT sein...so schaut auf die beiden Webseiten und in eure E-Mail-Box!

Wir können es schaffen – wir können das EVENT friedlich geschehen lassen und uns endlich unsere lang ersehnte Freiheit bringen!

Victory of the Light!